



Pièce unique

CUPRA eSports Car

- > **CUPRA Suisse a transformé une CUPRA Born en un eSports Car en collaboration avec le spécialiste du Home Entertainment Steven Sailer**
- > **Un extérieur marquant dans le style graffiti créé par l'artiste Thorben Studer**
- > **L'eSports Car sera utilisé par les partenaires CUPRA**

Cham, le 5 avril 2023 – Pour beaucoup, le «gaming» fait partie du quotidien. En règle générale, on joue à la maison, bien calé dans son canapé ou devant son ordinateur. Avec l'eSports Car, CUPRA Suisse fait désormais entrer le plaisir du jeu dans les showrooms des partenaires CUPRA.

Steven Sailer a été chargé par CUPRA Suisse de transformer une CUPRA Born en une station de jeu mobile. Le spécialiste autrichien du Home Entertainment a installé à cet effet une Xbox avec volant et pédales sur le côté passager du véhicule électrique. Ainsi, les passionnés d'eSports peuvent jouer au jeu Forza Horizon au volant du concept car CUPRA UrbanRebel, avec des sensations de conduite proches de celles d'un simulateur de course. Le CUPRA eSports Car est une pièce unique, et pas seulement pour son cockpit de jeu à l'intérieur. L'extérieur a aussi été repensé. Le graffeur Thorben Studer a utilisé les mots clés de CUPRA «Impulse» et «Inspire» de manière artistique sur les flancs de la Born et a intégré des icônes de la console de jeu dans le design.

Le CUPRA e-Sports Car est mis à la disposition des partenaires CUPRA par CUPRA Suisse pour dynamiser leurs showrooms. L'eSports Car procurera beaucoup de plaisir aux petits et grands joueurs.

«Avec le CUPRA eSports Car, nous sommes dans l'air du temps», déclare Nicolas Hobi, Head of Marketing, à propos de la transformation de la CUPRA Born en eSports Car: **«Nous sommes heureux d'offrir aux fans de CUPRA et d'eSports la possibilité de s'asseoir au volant de notre UrbanRebel Racing Concept et de piloter la voiture de course entièrement électrique dans l'univers de Forza Horizon.**



La marque CUPRA est également associée à ce genre d'expériences émotionnelles.»

CUPRA s'engage dans le domaine de l'eSport

L'eSport n'est pas un concept étranger à CUPRA. Ainsi, la marque Challenger de Brand Barcelona est le partenaire automobile officiel du club d'eSports KOI, créé par le célèbre streamer et animateur Ibai Llano avec l'ancien joueur du FC Barcelone Gerard Piqué.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui allie émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancée en 2018, CUPRA a son siège social et un atelier de voitures de course à Martorell (Barcelone), en plus d'un réseau mondial de points de vente spécialisés.

CUPRA prouve qu'électrification et sportivité vont de pair et, en 2022, la marque a atteint de nouveaux sommets avec plus de 150'000 véhicules livrés. Chaque lancement successif d'un modèle a marqué une nouvelle étape dans la définition du caractère de la marque, avec un design stimulant et original: la CUPRA Ateca, un modèle unique dans son segment, la CUPRA Leon, son premier modèle électrifié grâce à un moteur électrique hybride rechargeable, la CUPRA Formentor, le premier modèle conçu exclusivement par la marque et le véhicule le plus vendu à ce jour par l'entreprise, sans oublier la CUPRA Born, le premier véhicule 100% électrique de la marque.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor premium du World Padel Tour et le sponsor officiel de l'eSports Club Finetwork KOI. CUPRA est la seule marque automobile qui participe aux compétitions de course EXTREME E, ETCR et Formule E. La Tribu CUPRA est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui se veulent les forces du changement. Parmi ses membres figurent l'artiste urbain TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvyn Richardson et Saúl Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la footballeuse Alexia Putellas, double Ballon d'Or et lauréate du prix Best FIFA.



Contact presse CUPRA

Karin Huber

PR Manager

AMAG Import AG

Alte Steinhäuserstrasse 12 + 16

6360 Cham

Téléphone: +41 56 463 98 08

E-mail: karin.huber@amag.ch

www.cupraofficial.ch

www.seatpress.ch

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

CUPRA